

RESULTADO DE LA COMISIÓN

Con fecha 15 de Mayo del año 2018 atendí la comisión que me fue conferida por parte de nuestra Rectora de desplazarme a la comunidad de Mesa del Nayar, a la cabecera municipal de Jesús María, Santa Teresa y Huazamota Dgo., a fin de realizar campaña de promoción y difusión en los diferentes planteles de bachillerato.

Por lo que siendo las 06:00 a.m. partimos en el vehículo oficial número 1 marca Canyon hacia nuestro objetivo, realizando una parada para desayunar y continuar, llegando aproximadamente a las 8:30 a.m. a la localidad de Mesa del Nayar, siendo ahí que dimos inicio a nuestra promoción.

Posteriormente, al siguiente día nos desplazamos a la cabecera municipal de Jesús María, a fin de visitar al COBAEN para difundir nuestras carreras, trasladándonos de regreso a la ciudad de Tepic en el transporte público denominado Pedro Pinto, ya que atendimos reunión de trabajo con el Rector de la UTN el mismo día, arribando a las oficinas administrativas a las 13:00 horas.



LIC. GAUDENCIO AGUILAR MOLINA
DIRECTOR ACADÉMICO